
        Gruppo Consigliare
 

Interpellanza del  12/07/2006

Al Sindaco del Comune di Fontanellato

Visto che, il parco per bambini ubicato in via Pozzi, è stato recentemente 
ristrutturato, con la realizzazione anche  di un impianto di irrigazione automatica, e 
che tale impianto non viene mai usato,  rendendo il parco una superficie senza erba.
 Chiedo

1. In che stato si trova l’impianto di irrigazione automatica?
2. Se non sia opportuno riattivarlo con irrigazione notturna?

Il Consigliere Comunale


